
德国总理朔尔茨抵渝开启访华之旅
德国总理朔尔茨 4 月 14 日至 16 日对中国进行正式访

问。14日上午，朔尔茨乘飞机抵达重庆开始访华。

巴基斯坦暴雨造成至少30人死亡
巴基斯坦官员 14 日说，过去 48 小时，暴雨引发的各

类灾害已造成至少30人死亡、多人受伤。

据新华网

学 习 进 行 时

习近平论干部一定要
知敬畏、存戒惧、守底线

找差距，就是要对照新时代中国特色社会主义思想和党中央决策部署，对照
党章党规，对照人民群众新期待，对照先进典型、身边榜样，坚持高标准、严要
求，找一找在增强“四个意识”、坚定“四个自信”、做到“两个维护”方面存在哪些
差距，找一找在知敬畏、存戒惧、守底线方面存在哪些差距，找一找在群众观点、
群众立场、群众感情、服务群众方面存在哪些差距，找一找在思想觉悟、能力素
质、道德修养、作风形象方面存在哪些差距，有的放矢进行整改。

——2019年5月31日，习近平在“不忘初心、牢记使命”主题教育工作会议上的讲话
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区“四大家”主要领导和区委常委会班子到中共綦江支部旧址（邹进贤故居）开展党纪学习教育

传承红色基因 赓续红色血脉
推动党纪学习教育走深走实

本报讯（记者 陈正策 刘彤 王

京华）4月14 日，区“四大家”主要领导和

区委常委会班子到中共綦江支部旧址

（邹进贤故居）开展党纪学习教育，传承

红色基因，赓续红色血脉，汲取奋进力

量，切实推动党纪学习教育走深走实。

区委书记尹国喜，区委副书记、区

长罗成，区人大常委会主任母明江，区

政协主席钟远平，区委常委参加。

在中共綦江支部旧址（邹进贤故

居），尹国喜一行认真听取讲解，仔细察

看图片展陈，详细了解中共綦江支部成

立过程以及革命先烈邹进贤的生平事

迹。尹国喜说，党纪学习和党史学习是

相互贯通的。2018 年全国两会期间，习

近平总书记在参加重庆代表团审议时

专门提到“狱中八条”，教导广大党员干

部要明大德、守公德、严私德。在邹进

贤的日记中，他给自己规定了一个包含

“谨言、秩序、廉直、诚实、清洁、决断、谦

逊、实践”八项内容的“道德表”，每日对

照检查自己的言行，这对当下我们怎样

坚定理想信念、严格约束自己的操守和

行为等就很有启发。綦江是重庆最早

的党支部诞生地，红色文化底蕴深厚。

我们要扎实做好红色文化资源的收集、

挖掘、保护、利用，讲好綦江红色故事，

传承好红色基因，从红色文化中汲取砥

砺奋进的精神力量。

尹国喜强调，开展党纪学习教育，是

加强党的纪律建设、推动全面从严治党

向纵深发展的重要举措。各级党组织要

把开展党纪学习教育同落实党中央决策

部署和市委工作要求结合起来，同推动

綦江经济社会高质量发展结合起来，教

育引导广大党员干部学纪、知纪、明纪、

守纪，不断提高政治判断力、政治领悟

力、政治执行力，始终做到忠诚干净担

当。要强化学习研讨，坚持学原文悟原

理，准确掌握《中国共产党纪律处分条

例》的主旨要义和规定要求，切实以党纪

学习教育推动管党治党全面提质增效。

要压紧压实责任，各级党组织要认真履

行主体责任，周密谋划安排，精心组织实

施，确保高站位谋划、高标准推进、高质

量落实。要加强宣传引导，充分利用区

级各类媒体平台，创新开展宣传宣讲，持

续营造学习教育良好氛围。

日前，区委常委会召开

会议，研究部署全区党纪学

习教育工作，并正式启动了

我区党纪学习教育。

开展党纪学习教育，是

今年党建工作的一项重要政

治任务，也是加强党的纪律建设，推动全面从严

治党向纵深发展的重要举措。

开展党纪学习教育，要紧紧围绕党中央部署

的目标要求，始终突出实干实效，找准工作结合

点，以学习教育促进高质量发展；要力戒形式主

义，不打折、不加码、不走样。

开展党纪学习教育，要在学有成效上下功

夫。要在学习教育中，激发出全区党员干部敢担

当、善作为的精神，团结带领百万綦江人民，在现

代化新重庆建设中展现綦江担当、贡献綦江力

量。

扛起綦江担当，贡献綦江力量，需要始终做

到心中有党，心中有数，心中有责，心中有戒。每

一位党员干部，都要在党纪学习教育中做到这

“四有”，并落实到具体的行动上。

始终做到心中有党，这是政治担当。心中有

党，就是在任何时候都要与党同心同德，把忠诚

融入坚定信仰、刻入灵魂深处、投入行动自觉。

就是要把总书记的号召，党中央的决策，市委的

部署，落实到綦江的具体行动上。

始终做到心中有数，这是发展担当。在推动

綦江高质量发展的进程中，今年就实施了 100 个

重大项目，推进了一批重点工作，这是綦江高质

量发展的载体和推动力。对这些重大项目的建

设，重点工作的推进，我们要了然于胸，做到底数

清、基数明，有招数、懂路数。要提升我们的数字

思维能力，用数字化更好赋能綦江的发展。

始终做到心中有责，这是责任担当。每一位

党员干部，都应自觉地担起綦江的发展之责、安

全之责、民生之责、团结之责。要切实抓实抓细

安全生产和灾害防范应对，扎实办好民生实事，

齐心协力推动綦江各项事业向前发展。

始终做到心中有戒，这是纪律担当。每一位

党员干部，都要知敬畏、存戒惧、守底线，时刻绷紧

纪律规矩之弦，永葆忠诚干净担当的政治本色。

要做讲规矩、守纪律的表率，时刻把纪律和规矩挺

在前面。特别是各级领导干部，要以身作则、率先垂范，为全区

党员干部作出示范，带头营造风清气正的良好政治生态。

心中“四有”，才能扛起綦江担当；实干实效，才能在现代化

新重庆建设中，贡献好綦江力量。
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本报讯（记者 赵竹萱）为增强我

区油菜种植户风险抵御能力，全面推进

保险助力乡村振兴，国家金融监督管理

总局巴南监管分局、区农业农村委大力

推动农业保险承保机构加强油菜种植

保险宣传和承保工作，今年已累计为

1.2 万余亩油菜提供保险保障 730 余万

元，惠及 1200 余农户。

据了解，油菜种植保险为政策性保

险，每亩保费 30 元，其中中央、市和区

政府分别补贴 45%、30%、10%，农民仅

需缴纳 4.5 元保费，即可最高获得 600

元/亩的保险保障。

“我区积极落实 2024 年中央一号文

件精神，组织人保财险、安诚财险、国寿

财险等承保机构，召开油菜种植保险承

保工作布置会，督促保险机构通过现场

讲解、发放宣传折页等方式，向村干部

及农户发放农业保险宣传资料，介绍油

菜种植保险的保障范围、保险费率、保

险责任、理赔标准和流程，解答镇街、农

户关心的承保流程、保费补贴等相关政

策问题，提升油菜种植保保险知晓度。”

区农业农村委相关负责人介绍。同时，

推动区农业服务中心联合承保机构，深

入农户、田间地头对油菜种植、病虫鼠

害防治和低温天气防灾减损等方面进

行技术指导，帮助村民们更好的管理油

菜田，提高油菜产量，发挥保险事故预

防作用。

“政策越来越好，连油菜都可以买

保险了，而且国家给予补贴，让我们种

植油菜的信心更足了。”望着油绿成片

的油菜田，文龙街道松榜村村民杨华强

高兴地说。

保险护航油菜种植 每亩最高可获600元保险保障

近年来，重庆新视通智能科技有限公司

不断加大科技投入，强化技术创新，在 XR

虚拍摄、LED 电影屏、数字会议、智慧城市、

AR 等多个新兴应用场景，以屏幕“显示度

“跑出企业加速度。去年，新视通生产了 10

余个类型的应用产品，总产值达到7.2亿元。

本组图 记者 张静 石汉谋 实习

生 白小雅 摄

科技赋能
高质量发展

在重庆新视通智能科技有限公司二

期数字化、千级无尘净化生产车间，数十

台六头平面式高速固晶机高速运转。 在重庆新视通智能科技有限公司生产车间，工作人员一键操作机器作业。

本报讯（记者 向鸿升 刘彤）4 月 15 日，区政协党组书

记、主席钟远平前往綦江高新区桥河组团开展走访调研。

在重庆有研重冶新材料有限公司，钟远平实地参观了企业

展厅、智慧工厂控制中心和电解车间，与企业负责人深入交流

并召开座谈会，听取企业发展历程、产品应用、生产技术、数字

化车间建设等情况，详细了解企业发展遇到的困难和问题。他

希望，企业要传承老一辈锲而不舍、艰苦奋斗的工匠精神，加

大高技能人才培养力度，不断提升创新能力，加快突破关键技

术，在推进中国式现代化进程中展现新担当、新作为。

钟远平指出，区政协要积极发挥优势作用，引导广大委员

立足自身优势，聚焦企业发展难题，主动牵线搭桥、链接资源，

为企业发展鼓与呼；各有关部门要积极靠前服务，认真倾听、

及时回应企业期盼，推动各项政策落实，全方位服务企业发

展，切实帮助企业解决实际困难。

当天，钟远平还深入重庆建杰博毅钢结构有限公司生产车

间，走访了解企业生产经营情况。

钟远平在綦江高新区桥河组团调研时指出

发挥政协优势 助力企业发展

本报讯（记者 杨晨 包俊）4 月 15

日，市妇联党组书记、主席彭烨率队来

綦，调研我区加强家庭监护教育，筑牢

未成年人保护防线工作。市妇联副主

席张青莉，区领导蒋华江、陈贤参加。

在三角镇红岩村，彭烨实地察看妇

女儿童维权站、晒家风亮家训主题院落

建设情况，关切询问在家妇女工作生活

状况。她表示，妇联作为广大妇女的娘

家人，要用心用情用力为妇女在更广领

域发挥作用搭建平台、提供支持。各级

妇联要持续建强用好组织阵地，整合运

用乡贤等多方力量，持续推动妇女儿童

工作高质量发展。

“渝好空间”妇女儿童综合服务体

是 2024 年全市重点民生实事项目，室内

面积约 200 平方米，具有共享书房、好爱

育苗、好业工坊等功能分区，建成后将

为我区妇女儿童提供学习、就业培训等

服务。走进“渝好空间”建设地，彭烨实

地察看场地、空间布局设计，了解项目

推进情况。她表示，要全力推进项目建

设，如期建成投用项目，打造成为妇女、

儿童、家庭友好的生活空间。

在通惠街道新兴社区、区社会治安

综合治理中心，彭烨认真听取社区家长

学校、重点未成年人分类关护情况介

绍，观看未成年人分类关护服务管理系

统演示，并在随后召开的座谈会上与相

关单位负责人面对面交流。

彭烨指出，要立足未成年人分类关

护机制，调度各级妇联现有资源，组建

队伍、完善标准、明确职能、优化分工，

推动形成多跨协同、规范履职的闭环机

制。要坚持预防为主，在对典型案件的

不断复盘中找到短板、打好补丁、精准

推进，持续优化社区家长学校等各项工

作，产生可持续效果。要狠抓落实，从

家庭监护这一小切口出发，以提升家庭

监护人的水平能力、责任担当为支点，

联动施策，补位监护缺失、强化监护协

同、提升监护质效。

当天，彭烨还来到通惠小学调研留

守、流动儿童关爱工作。

市妇联主席彭烨来綦调研

加强家庭监护教育 筑牢未成年人保护防线


